

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Vallentin Michelle Siagian	Kelas	: III (Tiga)
NISN/NIS	: 0053062993/5457	Semester	: II (Dua)
Nama Sekolah	: SD Yos Sudarso	Tahun Pelajaran	: 2015 / 2016
Alamat Sekolah	: Jl. Jendral Sudirman No 50		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan ajaran agama yang dianutnya.	Sudah terbiasa dalam berdoa dan mengucapkan syukur sebelum dan sesudah melaksanakan kegiatan sehari-hari, serta menjalankan kegiatan agama yang dianutnya.
2. Sikap Sosial Memiliki perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman dan guru.	Sudah terbiasa dalam berperilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman dan guru.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	79	B	Sudah baik dalam memahami kebaikan Allah melalui kedatangan Yesus Kristus ke dunia untuk menyelamatkan manusia.	88	A	Sangat terampil dalam menyebutkan lambang-lambang Sakramen Baptis, Ekaristi dan Tobat serta Tata Perayaannya.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	B	Sudah baik dalam mengetahui sila dan lambang Pancasila.	86	A	Sangat terampil dalam mengeluarkan pendapat saat berdiskusi.
3	Bahasa Indonesia	87	A	Sangat baik dalam memberikan tanggapan dan saran terhadap suatu masalah.	88	A	Sangat terampil dalam menulis surat.
4	Matematika	89	A	Sangat baik dalam membuat bentuk-bentuk bangun datar dan menentukan sifat-sifatnya.	87	A	Sangat terampil dalam membuat bangun ruang.
5	Seni Budaya dan Prakarya	100	A	Sangat baik dalam memahami cara mengolah bahan alam untuk pembuatan prakarya dan memahami teknik menyanyi.	87	A	Sangat terampil dalam mengolah bahan alam untuk pembuatan prakarya dan memahami teknik menyanyi.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	90	A	Sangat baik dalam melakukan permainan tradisional petak umpet, gobak sodor, atletik (lari 60 meter), basket, sepak bola, badminton, senam dengan baik.	84	B	Sudah terampil dalam melakukan permainan tradisional petak umpet, gobak sodor, atletik (lari 60 meter), basket, sepak bola, badminton, senam dengan baik.
7	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	90	A	Sangat baik dalam memahami tentang hari dan bulan, membaca waktu dan permainan dalam bahasa Inggris.	87	A	Sangat terampil dalam mempraktekkan tentang hari dan bulan, membaca waktu dan permainan dalam bahasa Inggris.
	b. Komputer	86	A	Sangat baik dalam pembuatan tabel pada Microsoft excell.	90	A	Sangat terampil dalam pembuatan tabel pada Microsoft excell.

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
<p>"Indahnya Persahabatan"</p> <p>Membuat produk-produk artistic yang inovatif tentang persahabatan di lingkungannya (teman, tumbuhan dan satwa).</p>	87	A	Sangat baik dalam memahami simbol-simbol sila Pancasila, mengemukakan isi teks surat dan memahami perhitungan waktu berdasarkan data sehari-hari.	90	A	Sangat terampil dalam bekerja sesuai dengan waktu yang ditetapkan, mempromosikan produk, berinisiatif untuk berinteraksi serta bekerja sama dengan kompak sesuai dengan strategi kerja yang telah disepakati.

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pramuka	B	Sudah terampil dalam praktek baris-berbaris, tepuk pramuka, permainan dan pengenalan tentang lagu-lagu pramuka.
3.	Tari	A	Sangat terampil dalam menguasai gerak tari yang diajarkan.

E. Saran-saran

Michelle anak yang baik, humoris dan suka berbagi. Namun, perlu meningkatkan ketelitian serta keseriusan dalam belajar. Tingkatkan cara belajarmu ya nak.

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dimilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan		
2	Berat Badan		

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pencernaan	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Lengkap
4.	Lainnya	

H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

I. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: 1 hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan

Naik ke kelas : **IV (Empat)**

Tinggal di kelas : ()

Orang Tua/Wali,

Padang, 25 Juni 2016
Guru Kelas III A

Mesty Gultom

